
Бакиев не будет вмешиваться в
судебное  дело  Рыспека
Акматбаева
Вопрос: Как вы можете прокомментировать дело с Акматбековым?

Курманбек  Бакиев:  С  первых  дней  я  поставил  перед  собой
установку,  твердое  решение  —  ни  под  каким  предлогом  не
вмешиваться в судебные дела. А прежняя власть этим и страдала.
Сейчас отношение к власти итак неоднозначно. Так зачем я буду
вмешиваться как президент и как человек в судебные дела. Мне
это  совершенно  ни  к  чему.  Это  мое  кредо  —  абсолютно  не
вмешиваться в судебную систему. Мне моя честь дорога.

Радиостанция «Алмаз»: Почему до сих пор не даются частоты для
независимых радиостанций? Сейчас уже около 60 радиостанций,
которые  ждут  свое  волны.  Раньше  таким  образом  подавлялось
инакомыслие, а сейчас? Мы с вами уже говорили на эту тему.

Курманбек Бакиев: Этот вопрос выпал из моего поля зрения,
извините. В самое ближайшее время я обращусь к вице-премьер-
министру Адахану Мадумарову, который курирует эту сферу с тем,
чтобы он в кратчайшие сроки решил этот вопрос.

Болезнь  чиновников  в  том,  что  они  или  боятся  принимать
решения, или ждут указаний сверху. То есть у чиновников не
хватает  профессиональных  знаний  или  он  не  умеет  работать.
Получается, что с президентом согласовывают такие вопросы, на
которые могут ответить министерства. А ведь в каждый министр и
должностное лицо должны знать свои полномочия. Я считаю, что
со  стороны  премьер-министра  нужен  боле  жесткий  контроль,
чиновников надо «подпинывать», чтоб они работали.
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